
議会活動レポート

議
会
豆
知
識

「緑化推進によるまちづくり」
� 総務建設委員会
　総務建設委員会では、令和元年～２年度に「緑
化推進によるまちづくり」に関する勉強会や視察、
研究・検証を進めてきました。この度、委員の総
意として緑化推進のための課題と意見が詰まった
提言書がまとまりました。市のみどりを維持・推
進していくためのみどりのゾーン分けとみどりの
まちづくりの提案が盛り込まれています。

「風水害の防災対策」政策討論会
　令和２年度、全議員が参加する市議会政策討論
会では「風水害の防災対策」をテーマに、「河川」
「土砂災害」「避難」の３チームに分かれて討論を
重ねました。その結果をまとめ、提言書としまし
た。
　少しでも災害の軽減がなされるよう、住宅補強
支援制度等の創設や災害情報の発信方法の検討、
避難所の見直しなどについて提言しています。

　
こ
の
議
会
だ
よ
り
が
発
行
さ
れ

る
頃
は
、
菊
川
市
議
会
議
員
選
挙

が
終
わ
り
、
新
し
い
議
員
に
よ
る

議
会
が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。
従
っ

て
今
回
は
本
会
議
の
基
本
で
あ
る

『
質
疑
・
質
問
』
に
つ
い
て
考
え

ま
し
ょ
う
。

「
質
疑
・
質
問
」

　
議
案
に
対
し
疑
問
が
あ
る
と
き

は
議
場
で
質
疑
を
行
い
ま
す
。

『
質
疑
』
と
は
、
現
に
議
題
と

な
っ
て
い
る
議
案
に
対
す
る
疑
義

を
た
だ
す
こ
と
。
自
己
の
意
見
を

述
べ
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。
ま

た
、
委
員
会
に
付
託
さ
れ
る
議
案

に
つ
い
て
の
質
疑
は
、
委
員
会
・

分
科
会
（
一
般
会
計
の
予
算
・
決

算
に
つ
い
て
の
審
議
は
２
つ
の
分

科
会
に
分
け
て
行
い
ま
す
）
で
行

う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　
菊
川
市
議
会
で
は
、
委
員
会
・

分
科
会
に
お
い
て
は
事
前
質
問
を

提
出
す
る
こ
と
に
し
て
い
ま
す
。

的
確
な
質
問
と
正
確
な
答
弁
を
求

め
る
た
め
で
す
。
事
前
質
問
を
提

出
せ
ず
、
他
議
員
の
質
問
へ
の
関

連
質
問
を
長
々
と
行
う
こ
と
は
避

け
た
い
も
の
で
す
。

　
『
質
問
』
で
は
、
菊
川
市
の
行

財
政
全
般
に
わ
た
っ
て
執
行
機
関

に
疑
問
点
を
た
だ
す
こ
と
が
で
き

ま
す
。
会
派
代
表
者
に
よ
る
「
代

表
質
問
」
と
議
員
個
人
に
よ
る

「
一
般
質
問
」
が
あ
り
ま
す
。
決

め
ら
れ
た
期
日
ま
で
に
、「
一
般

（
代
表
）
質
問
発
言
通
告
書
」
の

提
出
が
必
要
で
、
質
問
内
容
全
文

を
記
載
し
提
出
し
ま
す
。
一
般
質

問
は
行
財
政
全
般
に
わ
た
る
議
員

主
導
の
政
策
論
議
で
あ
り
、
質
問

す
る
議
員
も
受
け
る
執
行
機
関
も

共
に
十
分
な
準
備
が
必
要
な
た
め
、

通
告
制
が
採
ら
れ
て
い
ま
す
。

　
一
般
質
問
は
議
長
の
許
可
を
得

て
行
う
た
め
、
通
告
内
容
が
市
の

行
政
に
関
係
な
い
も
の
や
議
会
の

品
位
を
傷
つ
け
る
恐
れ
の
あ
る
も

の
は
議
長
が
許
し
ま
せ
ん
。
ま
た
、

通
告
外
の
質
問
も
で
き
ま
せ
ん
。

質
問
で
す
か
ら
、
要
望
や
お
願
い
、

お
礼
の
言
葉
を
述
べ
る
こ
と
は
現

に
慎
む
べ
き
で
あ
り
ま
す
。

市長へ提言書を提出 ―令和２年11月13日―
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